

Das Examen.

Es war einmal ein Professor, der ging mit keinem Dinge sparsamer um, als mit der Zeit. Hatte er es den Studenten abgelernt, oder den Weiblein, wenn sie auf dem Markte beisammen stehen und von Einem auf das Andere kommen, weiß der Erzähler nicht. Kurz, der Professor pflegte vor dem Aufstehen jeden Tag nach seinem Kopfe abzuzirkeln. Als zum Exempel eines Jahres der Medardi-Tag graute, sprach er bei sich selber: „Von fünf bis acht Uhr schreibe ich an meinem Buche von den schlafenden Pflanzen, darauf lass' ich mir meinen Zopf binden und lese dabei in Köppler's Insektenbelustigungen; dann geh' ich in den botanischen Garten und bleibe daselbst bis um zehn Uhr, weil ich den neuen Gärtner einweisen muß; von zehn bis zwölf Uhr lese ich meine zwei Collegien über die Bergliederung und die Bestandtheile der Gewächse; von zwölf bis ein Uhr wird